
  30日（月）  日本共産党を代表して 

皆川けいし議員が一般質問 
  １番目  午前10時からに変更になりました。 

一般質問の主な項目 

 

○イラク戦争について 

○被爆６０周年に向けて 
    建物疎開動員学徒の被害実態を明らかに 

    破壊された町並みがわかる工夫を平和公園に 

○大型公共事業の見直しについて 

○入札制度の改善について 

○障害者の支援費制度の充実について 

○高齢化の進む団地にコミュニティー・バスを 

○中小企業支援策について 

○白木町大椿林道沿いへの建設残土投棄について 

 多くの市民の期待を得て日本共産党の５議席を確

保した4月の選挙後、最初の議会が始まりました。 

 日本共産党広島市議団は、公約実現に向け、全力

を尽くします。多くの傍聴をお願いします。 

６月24日 火 本会議（市長説明など）  

「三位一体」の改革についての意見書提案 

   27日 金 本会議（一般質問）  

   30日 月 本会議（一般質問・皆川けいし議員）  

７月  1日  火 本会議（一般質問・質疑）  

    2日  水 上下水道委員会（村上あつ子議員） 

経済環境委員会（藤井とし子議員） 

建設委員会（中森辰一議員） 

    ３日 木 厚生委員会（中原ひろみ議員） 

総務委員会（皆川恵史議員） 

文教委員会（委員外発言） 

    ４日 金 本会議（議決など）  

６月議会の日程  （いずれも１０時から） 

がんばって！ 

議会後の報告会の 

ご案内 
（12：00頃～） 

一般質問の終了後、昼休憩に

議会報告の時間を設けます。 

別室を用意します。 

日本共産党の控室でご案内し

ます。 

日本共産党広島市会議員団 
 広島市中区国泰寺町1-６-34  

 TEL082（244）0844     

 FAX082（244）1567 
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６月議会 



出島廃棄物処分場の環境保全基本協定書締結に関する市長コメント（抜粋） 
 

 本日、南区出島地先で広島県が行う廃棄物処分場設置事業に関して、地元住民の方々と広島県と

の間で、環境保全基本協定書が締結されました。 

 …慎重かつ厳正に審査しました。この結果、設置計画は法令等の基準に適合し、かつ、アセスメント

の結果も踏まえた十分な環境配慮が盛り込まれていると判断し、本年3月20日に設置を許可しました。 

…本市は協議会の構成員として、この協定の履行状況について、適切な検証をいたします。 

今後、県、市が進めている廃棄物の発生抑制、有効活用などゼロエミッション社会の実現に向けた取

り組みの進展によっては、１０年間としている計画期間を超えて事業が行われることも考えられますが、

このような協定内容の変更を伴う場合には、改めて協議会において協議し合意を得ることが必要となり

ますので、この協議が適切に行われ、地元の方々の意向が反映されたものとなるよう積極的に関与し

てまいります。 

 さらに、起こってはならないことですが、万が一、周辺の生活環境に対して重大な支障が生じるような

場合には、事業を一時停止させ、埋め立てられた廃棄物を撤去して原状に復する措置を求めるなど、

許可権者として厳正に対応するとともに、市民の生活環境を保全する上で必要となる対応を強く求め

るなどして、この事業が環境に充分な配慮がなされ、真に安全で、地元の方々に安心して受け入れら

れるものとなるよう、監視、指導に努めます。 

                                            平成１５年（2003年）６月２０日 

                                            広島市長  秋葉  忠利 

市
長 

「
10
年
間
を
超
え
る
場
合
は
、
協
議
会

の
合
意
が
必
要
」 

  

広
島
港
の
産
業
廃
棄
物
処
分
場
の
設
置
に
あ
た
り
６
月

20
日
、
県
と
地
元
住
民
（
町
内
会
長
ら
）が
協
定
書
を
結
び

ま
し
た
。 

 

こ
れ
を
受
け
て
広
島
市
長
が
、
公
式
に
コ
メ
ン
ト
を
発
表
。

万
が
一
の
場
合
は
、
許
可
権
者
と
し
て
、
「事
業
を
一
時
停

止
さ
せ
、
埋
め
立
て
ら
れ
た
廃
棄
物
を
撤
去
し
て
原
状
に
復

す
る
措
置
を
求
め
る
」
な
ど
、
監
視
・指
導
に
努
め
る
こ
と
を

強
調
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
事
業
が
10
年
を
超
え
る
な
ど
変

更
を
伴
う
場
合
に
は
、
「協
議
会
に
お
い
て
協
議
し
、
合
意

を
得
る
こ
と
が
必
要
」
だ
と
強
調
し
て
い
ま
す
。 

 

「
市
は
、
市
民
に
責
任
あ
る
姿
勢
を
」 

日
本
共
産
党
市
議
団
が
市
長
に
要
望 

  

こ
の
事
業
は
、
１
９
９
９
年
に
県
が
環
境
影
響
評
価
実
施

計
画
書
を
提
出
し
、
広
島
市
が
条
例
に
基
づ
い
て
環
境
ア
セ

ス
メ
ン
ト
の
手
続
き
を
進
め
て
き
ま
し
た
。
根
強
い
反
対
運

動
を
受
け
て
出
さ
れ
た
「住
民
理
解
の
形
成
に
努
め
る
こ

と
」と
し
た
市
長
意
見
を
反
映
し
、
昨
年
11
月
に
県
が
、
地

元
住
民
と
県
・市
で
構
成
す
る
協
議
会
を
設
置
し
ま
し
た
。 

 

住
民
か
ら
は
、
「安
全
性
に
疑
問
が
残
り
、
協
定
書
を
結

ぶ
段
階
で
は
な
い
」な
ど
、
締
結
反
対
の
意
見
が
出
て
い
ま
し

た
が
、
県
は
そ
れ
ら
を
無
視
し
、
「６
月
議
会
に
間
に
合
わ
せ

た
い
」と
、
協
定
書
締
結
を
急
ぎ
ま
し
た
。
７
月
に
は
着
工
し

た
い
考
え
で
す
。 

 

広
島
市
は
、
協
議
会
の
メ
ン
バ
ー
で
す
が
、
協
定
書
の
締
結

に
は
、
加
わ
っ
て
い
ま
せ
ん
。 

 

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
協
定
書
が
締
結
さ
れ
る
に
あ

た
っ
て
、
住
民
の
不
安
に
答
え
る
た
め
に
、
許
可
権
者
と
し
て

の
市
の
姿
勢
を
明
確
に
す
る
よ
う
に
申
し
入
れ
て
い
ま
し
た

が
、
そ
れ
を
受
け
て
の
今
回
の
コ
メ
ン
ト
と
な
り
ま
し
た
。 

市長が、協定書締結にあたって「公式コメント」 

事故発生のときは、 

「廃棄物を撤去し原状回復を求める」 

広島港産廃処分場 


